
 　第２号様式

　　　　　　　警察署協議会開催結果報告書 日下部警察署

日　時  令和６年２月２２日（木）午後３時３０分～午後５時００分（第４回目）

場　所  日下部警察署　３階道場

 協議会委員 会長以下　計５名

出席者

警　察　署 署長以下　計１１名

  議　事 １　第３回警察署協議会での意見要望等に対する回答

 ２　令和5年10月から令和5年12月までの各課業務推進状況

 ３　意見・要望等の聴取

４　令和６年日下部警察署業務運営重点推進項目及び年間業務計画の説明

  実施 １　第３回警察署協議会での意見要望等に対する回答

 状況 　　第３回警察署協議会での意見要望等に対する回答は、別添「協議会からの意

 見、要望等に対する回答、措置、対応状況集約表」のとおりである。

 ２　令和5年10月から令和5年12月までの業務推進状況（各課から説明）

  (1)　会計課長

 　　ア　遺失・拾得物の取扱いについて

 　　イ  庁舎等の修繕及び維持管理について

  (2)　警務課長

     ア  警務係関係

 　　イ  留置管理係関係

  (3)　生活安全係長

 　　ア  管内の犯罪発生状況

 　　イ  犯罪抑止総合対策の推進状況

  (4)　地域課長

 　　ア  １１０番受理状況

 　　イ  山岳遭難関係

 　　ウ　地域安全対策推進状況

  (5)　刑事課長

 　　ア  刑法犯検挙状況

 　　イ  主な事件と検挙事例

 　　ウ　人身事故対応訓練

 　　エ　強盗致傷被疑者「宮内雄大」の追跡捜査

  (6)　交通課長

 　　ア  交通事故発生状況

 　　イ  主な交通事故防止活動

  (7)　警備課長

 　　ア　災害対策の推進

 　　イ  警衛・警護等の実施

 　　ウ　国際交流日下部地域連絡協議会事業の開催



 ３　意見要望等の聴取

     各委員から提言された意見・要望等については、別添「協議会からの意見、

   要望等に対する回答、措置、対応状況集約表」のとおりである。

４　令和６年日下部警察署業務運営重点推進項目及び年間業務計画の説明を行い、 

　承認する旨の答申を受けた。

会　議　の　状　況

      
   

      
   

      
   

      
   

      
   

      
   

      
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

協議会の開催状況 会長あいさつ

署長あいさつ



 別添

協議会からの意見に対する措置、対応状況集約表 
 

                                                         　　　日下部警察署

協 議 会 協議会からの意見、要望等 警察署の回答、措置、対応等の状況

Ｒ５年度 １　第３回の意見・要望 ○　会議での回答（交通課） 

第４回 　　塩山市民病院付近の横断 　　交通規制課へ補修上申を行い、塩山市

2/22 歩道の塗装が薄くなってい 民病院前の横断歩道は全面補修を行い、

 るので補修をお願いした ケーズデンキ塩山店前信号交差点の横断

 い。（要望） 歩道は部分補修を行った。

 

 ２　第３回の意見・要望 ○　会議での回答（交通課） 

 　　１２月になり飲酒機会が 　管内のタクシー会社等に要望したとこ

 増えることから、タクシー ろ、業界全体で、慢性的な乗務員不足の

 や運転代行業者に増車や営 問題を抱えており、すぐには要望に応え

 業時間の延長などを依頼出 ることは困難であることや高齢ドライバ

 来ないか。（要望） ーが多く、日中仕事をして夜休む乗務員

 が県下的に多い状況にあるが、改善につ

 いて努力していく旨の説明があった。　

 

 ３　子供１１０番の家の取組 ○　会議での回答（生安課）　 

 みについては教育委員会が     子供１１０番の家については、全国的

 所管していることは承知し に統一されていないことを警察でも認識

 ているが、ステッカーが地 している。実務的には学校が行っている

 区によって異なるなどして ものと認識しているが、ステッカーの統

 わかりにくいことから県内 一については、警察から学校などに確認

 でステッカーを統一しても することとしたい。

 らうことを警察から働きか

 けてほしい。（要望）

 

 ４　協議会資料には、実施し ○　会議での回答（警務課） 
 た月日などが入っている 　　今後作成する資料の日付には曜日も入

 が、わかりやすくするため れるようにしたい。

 に曜日を入れてほしい。（要

 望）

 

 ５　盗まれた自転車やバイク ○　会議での回答（交通課） 

 が具体的にどの位被害者の     昨年の当署管内の自転車盗難の発生件

 所に返還されているのか教 数は１４件となり、その内７件発見され

 えてほしい。（質問） るなどして返還されている。バイク盗難

 の発生件数は７件となり、その内１件発

 見されるなどして返還されている。

 

 ６　６５歳以上の高齢者が関 ○　会議での回答（交通課） 

 わる事故が全体の約５０パ     令和５年１２月末時点の数値となるが、

 ーセントという説明を受け ６５歳以上の人口が山梨市１１，５３２

 たが、高齢者の免許証保有 人、甲州市　１１，１１８人の合計２２，



 率について教えてほしい。 ６５０人となり、日下部警察署管内の６

 （質問） ５歳以上の運転免許保有者は、１５，６

 ８６人となるので、運転免許保有率は６

 ９．２％である。

 

７　車両に高齢者マークが貼 ○  会議での回答（交通課） 

ってあれば、周りが高齢者 　　交通安全教室などあらゆる機会を通じ

と認識出来るので普及に努 て高齢者マークの普及を行いたい。

めて欲しい。（要望）

８　災害訓練については、地 ○  会議での回答（警備課） 

域住民や子供達にも見学の 　　今後、災害訓練計画を策定する際、地

機会を与えてもらい、能登 域住民や子供達の見学について検討した

地震のような地震が起きて い。

も対応出来るようにしても

らいたい。（要望）

９　能登半島地震へ日下部署 ○  会議での回答（警務課） 

員も災害派遣されたと聞い 　　災害派遣活動に従事した職員の健康管

たが、派遣された職員のメ 理対策については、幹部による積極的な

ンタルケアはどうしている 声かけや表情、態度の観察等を通じて健

のか。（質問） 康状態を把握するとともに、健康管理問

診を実施したり、希望する職員には健康

管理医や部外カウンセラーの面接を実施

するようにしている。

10　能登半島地震への災害派 ○  会議での回答（地域課） 

遣については、日下部署員 　　当署員の能登半島地震への災害派遣に

は何人派遣しているのか。 ついては、１月１３日～１月２３日まで

（質問） の間に１名派遣し、今後２月２５日～３

月７日までの間に１名派遣予定である。

11　国道１４０号牧丘トンネ ○  会議での回答（交通課） 

ル南交差点では、県外の大 　　パトカーでのパトロール活動の強化や
型車両の信号無視が多いこ 交通取締りを実施したい。

とから取締りをしてほし

い。（要望）

12　昨年末に山梨市牧丘町隼 ○  会議での回答（地域課） 

地内で火災が発生した際、 　　通行止め措置については、交通の支障

通行止め措置が火災現場近 が少なくなるよう実施したい。

くで行われ迂回が困難であ

ったことから迂回しやすい

場所で通行止め措置を行う

などしてほしい。（要望）


